

1804

ORDEN de 16 de enero de 1975 por la que se regula la importación de équidos y sus productos, procedentes de territorio norteafricano.

Ilustrísimo señor:

Vista la favorable evolución de la peste equina durante los últimos años en los países del norte de África, no se considerará necesario el mantenimiento, con carácter general, de las medidas en vigor, prohibiendo la importación de équidos y productos derivados, no industrializados, procedentes del referido territorio.

No obstante, es preciso adoptar medidas zoonitarias, que eviten riesgos innecesarios y contribuyan a impedir, con la suficiente garantía, la casual introducción en nuestro país de aquella enfermedad.

Por todo ello, a propuesta de la Dirección General de la Producción Agraria, vista el informe del Consejo Superior Agrario, este Ministerio, de acuerdo con las atribuciones que se le conceden en el artículo 16 de la Ley de Epizootias, ha tenido a bien disponer:

Primero.—Se regula la importación de ganado equino y sus productos, procedentes del norte de África, bajo cualquier régimen aduanero, quedando sometida al condicionado sanitario que se señala.

Segundo.—Las personas o entidades interesadas en las importaciones referidas en el apartado anterior solicitarán de la Dirección General de la Producción Agraria (Subdirección General de Sanidad Animal) la autorización zoonitaria previa a dicha importación, con una antelación mínima de veinte días.

Tercero.—Dicho Centró Directivo comunicará la resolución a los interesados, y, si procede, otorgará la correspondiente autorización, a fin de que por la Inspección Veterinaria de la Aduana en funciones de Higiene Pecuaria, del punto de entrada, se diligencie el oportuno levante sanitario, previo al despacho aduanero.

Las solicitudes se cursarán por escrito, en los impresos normalizados existentes al respecto, que podrán retirarse de las Delegaciones de Agricultura (Jefatura Provincial de Producción animal) o en los Servicios Centrales (Subdirección General de Sanidad Animal).

Cuarto.—Caso de concederse la autorización, el plazo de validez de ésta será de treinta días, advirtiéndose que puede ser anulada en cualquier momento o implantarse las medidas sanitarias que se estimen oportunas, si la situación zoonitaria del país de origen o de los de tránsito así lo aconsejaren.

Las firmas importadoras quedan obligadas a dar cuenta a la Subdirección General de Sanidad Animal, con antelación suficiente, de la fecha exacta de llegada de la expedición y punto de destino, para los efectos sanitarios oportunos.

Quinto.—Sin perjuicio de que, cuando las circunstancias lo aconsejen, se pueda adoptar cualquier otra medida zoonitaria, la expedición vendrá amparada por un certificado, expedido por un Veterinario oficialmente reconocido por el Gobierno del país de procedencia, en el que se acredite:

1. Con respecto a animales vivos,

1.1. Que el animal ha nacido o está ubicado, al menos desde hace seis meses, en país libre de peste equina y muermo, y que proviene de explotaciones en las que en un período mínimo de seis meses anteriores a la exportación, así como en un radio de treinta kilómetros, no se ha presentado ningún caso de durjina; anemia infecciosa equina, encefalomielititis equina, afecciones víricas respiratorias y/o piroplasmosis.

1.2. Que los animales no se han vacunado contra la rino-neumonía vírica o encefalomielititis equina durante tres meses precedentes a su envío a España.

1.3. Que han estado bajo control veterinario oficial durante cuarenta días anteriores al embarque o desde su nacimiento, sin haberse comprobado signos clínicos sospechosos de enfermedad contagiosa.

1.4. Que reconocidos en el momento de la expedición o, como máximo, con una antelación de cinco días, no se observó signo alguno de peste equina, ni de ninguna otra enfermedad infecciosa o parasitaria de carácter contagiosa.

2. Con respecto a los productos de origen animal,

2.1. Si se destinan al consumo humano, que proceden de animales sacrificados en establecimientos autorizados para la exportación y controlados por los servicios oficiales veterinarios y reconocidos sanos, antes y después del sacrificio.

2.2. Si se destinan al consumo animal o usos industriales, además, que han sido sometidos en dichos establecimientos a tratamientos, que se especificarán, capaces de destruir el virus de la peste equina.

3. En todos los casos, que se han tomado las precauciones pertinentes para evitar el contagio de los animales o contacto de sus productos con cualquier fuente de virus de peste equina.

Sexto.—Una vez llegados a España los animales y/o sus productos, la Inspección Veterinaria de Aduana llevará a cabo el levante zoonitario previo al despacho aduanero, siempre que la documentación sea correcta y zoonitariamente proceda.

Séptimo.—Cuando los citados Servicios de Inspección Veterinaria de la Aduana consideren que los animales y/o sus productos pueden constituir riesgo de difusión de enfermedad infecciosa o parasitaria, podrán ordenar para:

a) Los animales vivos, en período de cuarentena, durante el cual se someterán al control pertinente.

b) Los productos derivados, el secuestro, toma de muestras y envío a laboratorio oficial, y, si procede, tratamiento sanitario que garantice su inocuidad.

Octavo.—Caso de confirmarse la presencia de enfermedad infecciosa o parasitaria contagiosa en los animales a importar, podrá ordenarse el rechazo o sacrificio de los mismos, y si se trata de productos derivados, el tratamiento sanitario conveniente, si es posible, o, en su defecto, el rechazo o destrucción.

Noveno.—Toda expedición de animales y/o sus productos, cuya importación no haya sido previamente autorizada en la forma señalada o que esté carente de los correspondientes certificados veterinarios, será automáticamente rechazada en la Aduana de entrada.

Décimo.—Los gastos que se originen por cuanto queda expuesto en los apartados anteriores serán de cuenta del importador.

Decimoprimer.—Estas medidas entrarán en vigor a la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial de Estado».

Disposición final.—Quedan derogadas cuantas disposiciones, de igual o inferior rango, se opongan a la presente.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 16 de enero de 1975.

ALLENDE Y GARCIA-BAXTER

Ilmo. Sr. Director general de la Producción Agraria.

MINISTERIO DE COMERCIO

1805

RESOLUCION de la Dirección General de Transacciones Exteriores sobre sucursales y establecimientos de no residentes.

El texto refundido de las disposiciones legislativas en materia de inversiones extranjeras en España y el Reglamento sobre las mismas, aprobados, respectivamente, por los Decretos números 3021 y 3022/1974, de 31 de octubre, especifican en sus artículos 3.º, 3, entre las formas de llevar a efecto dichas inversiones, la creación de sucursales o establecimientos para el ejercicio de actividad empresarial de personas físicas no residentes o de personas jurídicas extranjeras, añadiendo, en su artículo 13, que esta forma de inversiones requerirá siempre autorización administrativa, y en la segunda de las disposiciones transitorias del texto refundido, la previsión de que las sucursales de personas físicas o jurídicas extranjeras que se encontrarán operando en España sin autorización administrativa deberán comunicar al Ministerio de Comercio los datos referentes a su actividad que se determinen.

Las anteriores previsiones normativas precisan para su efectividad una regulación que especifique los requisitos que han de ser cumplimentados al solicitar la preceptiva autorización para la creación, funcionamiento y operaciones en España

de establecimientos, sucursales de Empresas extranjeras o de explotaciones que realicen personas físicas no residentes, y que asimismo determine los datos que, referentes a su actividad, deben comunicar al Ministerio de Comercio las sucursales de personas físicas o personas jurídicas extranjeras que a la publicación de aquel texto legal se encontraran operando en España sin autorización administrativa, así como la regulación de algunos aspectos básicos de la actuación de las referidas sucursales.

En su virtud, esta Dirección General dispone:

I. Creación de sucursales o establecimientos

1. Las solicitudes de autorización de inversiones extranjeras destinadas a la creación, funcionamiento y operaciones en España de establecimientos o sucursales de Empresas extranjeras, o de explotaciones que realicen personas físicas no residentes, deberán ser dirigidas a la Dirección General de Transacciones Exteriores.

2. Las referidas solicitudes deberán ir acompañadas, en el caso de sucursales de Sociedades extranjeras, de:

a) Memoria en la que aparezcan los siguientes datos referidos a la casa matriz: Nombre y domicilio de la Sociedad, nacionalidad, objeto social, cifra de su capital y reservas y órganos centrales de administración de la Sociedad.

Estos extremos deberán ser acreditados presentando a tales efectos, además de la copia de sus Estatutos y de las escrituras o actas de constitución social, certificado expedido por el Cónsul español de estar constituidas y autorizadas con arreglo a las leyes de su país respectivo.

b) Además de los datos reseñados en el apartado anterior, deberá declararse si la casa matriz tiene o no participación en alguna Sociedad española y, en caso afirmativo, forma y cuantía de dicha participación; si percibe o no cantidades de alguna de ellas en concepto de «royalties», con especificación, en su caso, de la cuantía y condiciones, y si ha actuado en España a través de representante.

c) Proyecto de escritura, en la que consten los siguientes datos de la sucursal: Denominación, domicilio en España, cifra parcial del capital asignado, en su caso, a la sucursal, representantes y gestores de la misma.

d) Memoria económica, en la que se especifiquen las actividades concretas a desarrollar por la sucursal en España.

3. En el caso de explotaciones de personas físicas no residentes, deberá acompañarse a la solicitud una Memoria relativa a las actividades a desarrollar en España, en la que se hará constar, junto al nombre, domicilio y nacionalidad, cuantos datos se estimen de interés a los fines de la autorización que se solicita.

4. Constituida la sucursal, se acompañará al correspondiente impreso de declaración de inversión extranjera (modelo T.E. 7), copia de la escritura prevista en el apartado I.2.c.

Asimismo, durante el mes de enero de cada año deberán las sucursales remitir a la Dirección General de Transacciones Exteriores el detalle de la «cuenta de enlace» con sus casas matrices, referidas al 31 de diciembre del anterior ejercicio, según el siguiente orden:

	Pesetas
a) Capital asignado a la sucursal
b) Dotaciones recibidas de la casa matriz sin derecho a devolución
c) Reservas
d) Préstamos recibidos de la casa matriz, a devolver
e) Beneficios de la sucursal no transferidos, desglosados por años
f) Participaciones de los gastos generales de la casa matriz no transferidas, desglosadas por años
g) Otros conceptos financieros debidos a la casa matriz y no transferidos, desglosados por años
<hr/>	
Total a favor de la casa matriz
<hr/>	
h) Pérdidas de la sucursal, desglosadas por años
i) Otros conceptos financieros debidos por la casa matriz, desglosados por años
<hr/>	
Total debido por la casa matriz

4.1. La Dirección General de Transacciones Exteriores, a la vista de los justificantes presentados por la sucursal y el condicionado de la autorización administrativa, decidirá sobre los epígrafes e), f) y g), adoptando una de las dos siguientes resoluciones:

a) Autorizar, total o parcialmente, su transferibilidad a la casa matriz.

b) Decidir su incorporación al epígrafe c) por la parte no declarada transferible.

4.2. A la vista del acuerdo de la Dirección General de Transacciones Exteriores, se procederá por la Entidad bancaria delegada designada por la sucursal a efectuar las oportunas comunicaciones de movimientos de cobros y pagos que materialicen las indicadas operaciones.

4.3. Los importes cuya transferibilidad a la casa matriz hubieran sido denegados por la Dirección General de Transacciones Exteriores deberán incorporarse por la sucursal en ejercicios sucesivos al epígrafe c), de Reservas.

4.4. La sucursal que desee conservar en su poder los importes cuya transferencia a su casa matriz hubiera sido autorizada, continuará reseñándolos en ejercicios sucesivos en los correspondientes epígrafes e), f) y g), según proceda.

En este supuesto, la Dirección General de Transacciones Exteriores podrá ordenar el fraccionamiento de los totales a transferir cuando la sucursal, en uso del derecho a posponer las transferencias autorizadas, hubiera dado lugar a acumulación por tres o más ejercicios de los importes transferibles.

4.5. En principio, las autorizaciones de transferibilidad referidas en el número 4.1 anterior quedarán diferidas en su ejecución en tanto que los epígrafes h) e i), de débitos de la casa matriz, presenten saldos.

II. Sucursales que ya se encuentran operando en España

1. Las sucursales de personas físicas o jurídicas extranjeras que se encuentran operando en España deberán comunicar al Ministerio de Comercio (Dirección General de Transacciones Exteriores), en un plazo de tres meses, a contar desde la fecha de publicación de la presente Resolución, los extremos siguientes:

a) Datos de la casa matriz según se exigen en el apartado I, número 2, párrafos a) y b) de la presente Resolución, para la autorización de nuevas sucursales de Empresas extranjeras.

b) Datos de la sucursal: Nombre y domicilio, actividad concreta que desarrolla y fecha de iniciación de la misma, certificación del Registro Mercantil de haber sido inscrita en el mismo, capital inicialmente asignado y posteriores aumentos, transferencias recibidas por tales conceptos, escritura de constitución, inscrita en el Registro Mercantil; situación de crédito interior y exterior, especificación acerca de si la sucursal ha solicitado y, en su caso, obtenido solicitud para transferir dividendos, y detalle por conceptos, en la forma prevenida en el número 4 del apartado I de esta Resolución, de la «Cuenta de enlace» con su casa matriz, a la fecha de 31 de diciembre de 1974.

III. Normas específicas de actuación

1. A partir de la entrada en vigor de la presente Resolución, toda apertura de crédito o renovación de los existentes a favor de una sucursal en España estará sometida a la autorización previa de la Dirección General de Transacciones Exteriores.

Cuando el crédito vaya a ser concedido por una Entidad de crédito española, la solicitud de autorización se cursará a través de dicha Entidad.

Queda excluida de la necesidad de autorización la obtención de créditos por sucursales en España de Bancos extranjeros, que continuarán sometidos a la normativa específica que les sea aplicable.

2. Las Sociedades extranjeras que tengan establecidas sucursales en España podrán adquirir, mediante pago en pesetas ordinarias, inmuebles para uso exclusivo de las mismas, sin que su importe pueda superar el capital asignado a las mismas.

3. Las sucursales de Sociedades extranjeras autorizadas a contratar seguros en España podrán adquirir inmuebles con pesetas ordinarias y acciones en Bolsa admitidas a cotización oficial para constituir las reservas técnicas exigidas por su específica regulación.

Madrid, 20 de enero de 1975.—El Director general, Félix Varela Parache.